## Science Slam Club Basel Tätigkeitsbericht 2022

Der Science Slam Club Basel ist seit 2013 ein anerkannter studentischer Verein der Universität Basel mit dem Ziel der Förderung der Wissenschaftskommunikation in Basel.



Nach eingeschränkten Tätigkeiten während der Covid-19 Pandemie 2020 und 2021 hat der Science Slam Club 2022 wieder seine regulären Tätigkeiten aufgenommen, neue Mitglieder gewonnen, Veranstaltungen organisiert und sich mit anderen Organisationen der Wissenschaftskommunikation vernetzt. 2022 hat der Verein die folgenden Veranstaltungen durchgeführt:

- Info-Event und Apéro, 16. Juni 2022, Alte Universität
- Workshop für Teilnehmende des 10. Science Slam Basel, 20. September 2022, Kollegienhaus Uni Basel
- 10. Science Slam Basel, 14. Oktober 2022, Pathé Küchlin, Saal 1

Der 10. Science Slam wurde zum ersten Mal nicht im Theater Basel veranstaltet, sondern im Pathé Küchlin. Über 400 wissenschaftsinteressierte Zuschauerinnen und Zuschauer kamen in den ausverkauften Saal 1 des Pathé Küchlin zum Science Slam, bei dem acht Slammerinnen und Slammer aus Basel und Zürich auftraten. Gewonnen hat Historiker Benedikt Meyer, Zweite wurde Doktorandin Anna Weber von der ETH Zürich und Master Student der Rechtswissenschaften Jan Ruflin wurde Dritter. Moderatorin des Abends war Jennifer Cain Birkmose. Zudem waren Teile des Programms Gast-Slammer Jens Gaitzsch, das Improvisations-Theater «Boutique Theatre Basel» und Physikerin Natascha Hedrich als Gastrednerin. Als Sponsoren für den Science Slam 2022 konnten das Roche Institute for Translational Bioengineering, INNLAB AG, das Schweizerische Tropen- und Public Health-Institut, das Swiss Nanoscience Institute und das Graduate Center der Universität Basel (GRACE) gewonnen werden.

Ausserdem hat der Verein das Graduate Center der Universität Basel (GRACE) dabei unterstützt, das FameLab Halbfinal Basel 2022 zu organisieren, indem Jana Tischer die Teilnehmenden und die Moderatorin im Verso gefilmt hat und ein Video vom gesamten Halbfinal erstellt hat.

Der Science Slam Club Basel hat sich beim Infomarkt der Uni Basel für Erstsemester-Studierenden am 19. September 2022 vorgestellt. Er ist aktiv auf Instagram und LinkedIn, ist seit 2022 auch auf Twitter aktiv und hat einen Newsletter eingerichtet, für welchen man sich auf der Website des Vereins anmelden kann. Der Verein ist zudem mit anderen Organisationen wie Reatch, Pint of Science, GRACE und Frei Denken Schweiz vernetzt. So ist der Gewinner des Science Slams 2022 auch auf auch bei der Preisverleihung des Freidenkerpreises am 29.Oktober 2022 aufgetreten und ein Artikel über den Science Slam Club wurde auf der www.frei-denken.ch Website veröffentlicht.

Am 23. Juni 2022 wurde eine ausserordentliche Vereinsversammlung durchführt. Seitdem ist Jana Tischer Präsidentin des Vereins, Julia Hirsiger Schatzmeisterin und Tim Keller Protokollführer.

Die jährliche Generalversammlung des Science Slam Clubs findet am 6. Dezember 2022, 17:30 Uhr im Indian Tandoori Palace Basel statt. Zurzeit (Stand November 2022) sind 16 Personen Mitglieder des Vereins.